

農牧振興政策

農業概

伯國の探るべき 農牧振興政策 (二) 生 T I

主要農產物聖市取引市況

(二月第一週分)

廣告

イタケーテ

モントビデオ丸
呼寄移民氏名廣告

一月中のサンストス港珈琲輸出高は百〇三萬俵、儀に達するに至り、副年になつて、即ち輸出額は上昇を見たが、取引の多い副年になつて、輸出商人は、安値狙ひを見せず、依然として輸出商人は、今週に入り砂糖は、候付一鉢の下落を見たが、取引は案外閑散で、續ける。

精は、喫市紡績界の不振が依然として續き買手は、市一般に買置りの有様、白米は、今週に入り少しく下向を見せる。市場の多寡の間に原因するので、一般財界の不況に伴ふて、買手は大きい取引を拒む。

ブ・ブルデンテ日本人會第八支部モンテアルヴォン日本人農會は農事の改良研究に盡し來り候處今回多年懸案中の小學校建築等に着手し昭生植民地を命名致し候尙現在役員名及び會員名左の如くに御座候也

便七

昭生植民地 日本人會

日本植民地聖市事務所
Caixa Postal, 2740 S. Paulo

Gia. Commercial Pastoril e Agricola

Rua S. Bento, 45 - b - São Paulo - Caixa Postal 2740

各
付

講師

伊藤定五郎

伊藤定五郎

Caixa Postal, 3015 S. Paul

海外興業株式會社

日本俱樂部主催の美術展覽會は豫期以上の成績を以て終了した。全部で百三十點と云ふ出品は内容は兎も角始めたての展覽會としては成功と云へやう。

然しその大部分は油繪の出品で、其他少數のバステル畫、水彩畫及び刺繡で寫眞に至つては僅か七八點の出品しか無く之は少々意外の感があつた。

大體展覽會の豫告が開會期日の僅か二ヶ月前に始めて出る様な次第でその製作期間が非常に短かかつた爲に出品畫は大部分は古い作品ばかりで、展覽會の爲に特に製作された作品は非常に少數であつた。

それと出品者の殆んど全部がサンパウロ市在住者に限られてゐたと云つてもよい位で、地方よりの出品は甚だ少數であつたのは勿論だらうが、地方在住の若い美術家で随分腕を揮してゐる連中あるに違ひないのだが、次會には主催者側も是非充分に製作期間を設けた爲に、出来たる若き血の漲つた藝術家から作品を蒐め度いものだ今回作品を作りたる個性を發揮した作品は少々微臭い感があつた。

次に作品の内容に就ては聊か物足りぬ感がある、もつと自分々の藝術を取り入れて藝術的立場より各の個性を發揮した作品が欲しかつた写眞でも印象を合せたるものでもその差別は間違つてゐる。澤山に見られたは、必ずもつと突込んだ眞劍味の書寫の感がある。

尙ほ写眞の作品も出てゐたが之は如何に絵でも繪を寫した努力を認むる以外印刷の繪草子と大のであるから、實質的に言つて最も有能

俱樂部主催 美術展覽會に就て N 生

つた爲で止むを得ぬことであらう。尙ほ擬賞に油繪も刺繡も寫眞も何かも一緒に元々無理な事だが、之れも主催者側に種々の事情があつて止むを得なかつた事と思ふ。

次會から之はどうしても別々に擬賞せねばならぬ性質のもので、ある要するに今度の展覽會は最初の催しであつた爲に主催者側も出品者側も恐らく開會までは成績を疑つてゐたに違ひない從つて設備も、擬賞にも完全を期して得なかつたのだらうが、出品者の方にしても様子を伺つて出品を見合せた連中もあつたらう次に陳列の場所に餘裕が無か

會は充分に準備して力の入つた

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos

ホーテル平和

Praca José Bonifacio, 51

Santos Telephone, 1765 Santos

大坂商船切符仲次所

テルヘ御宿下さい、懇切

大坂商船會社

指定切符仲次所

トマス港古謝將義

Largo 7 de Setembro, 15

Santos Telephone, 2008 Santos



ノロエステ線サニアン植民地

リンス修養會

(上)

豫告の通り新年は一月三日四日

の兩日にわたつて行はれた。集

つた人の數は三十有餘名で、講

師は兩日共岡田英定氏一人にて

擔任し、只美化作業と稱する道

路の手入れと、園歌踊等にカフ

エランヂヤの吉田枕忠氏と外に

一二の青年者の御手傳ひをみた

第一日は静座、遙拜、唱歌朗誦

等の説明と教習があり、次に

岡田氏は第一講話に

開會の主旨として、修養とは學

校の修身教授と同様にて、その

達ひは學校のは耳を通して話を

聞かせるのが主となり、修養團

の道義觀念に乏しく、行儀作

法等に慣れないのは訓へざるこ

とに重きを置いて居ることが違ひであること、及修養會

に於て目醒めたる三共組の榮

んと本條徳次郎氏との二青年の

實例を挙げ、一轉して在伯青年

者道義觀念に乏しく、行儀作

法等に慣れないのは訓へざるこ

とに重きを置いて居ることが違ひであること、及修養會

伯刺西爾報時刻
吉は小さな聲で
「秋代心配しないでおくれ、兄
さんはお前を幸福にしてやる爲
に聖市に出て居るのだヨ、お前
を幸福にしてやる爲には兄さんは
は今少し苦痛を忍ばなければ
なりません、キット樂しい春か訪
れ心から笑顔で暮らす日がある
から、お互ひに身も心も丈夫に
して今、苦痛を恐ばうネ」俯向
いて私語いた。

單調な暗い地平線の中から重
苦しい寂寥が湧いて来る、又妹
の姿が眼前に現はれ、一人にな
つた妹が苦しい思を語る者もな
く無理な負担を強らてもハイ
ハイと服從してゐる哀れなシ一
ンが聯想されて來る。心から妹
の平安を祈つた。

今心の全部を覆ひかぶせてゐた
とりさめもない悲しみを忘れん
と、不愉快な太息を震んでおる
月に向かつて吐いた。

暫くして恐しく寒氣を覺えたの
で車内の席に歸つた。

生温る空氣の中に難然とり亂
された姿の中には又妹の事
を考へてゐた。

「オイ體の工合でも悪いのじや
ないか」と

前に掛けてゐた、五十位らしいの
伊太利人が親切に尋ねてくれた
彼は唯「否」と否定して沈んだ
顔に無理に笑顔を示した。

それから伊太利人はボツボツと
話出した。

「君は何處まで行くのかい」
壯吉は無理に妄想を抑えて親切
な外人との對話に心を持つて行
つた。

「私は聖市に出て行きます」

篇 兄妹 (三)
古澤典穂



・藝文・

「何か仕事でも仕に行くのか」
「別に仕事ツて嘗はありません
が、仕事して少し勉強したいと思つて……」

「成程」と合槌を打つて、伊人は語るのであつた。

「こんな不況な時聖市に出ても田舎も都會も同様に良い仕事も

あるまいヨ、それよりか田舎に歸つて少しでも農業をやつて好況の時をみて、勉強に出直した方が良ではないか、未だ君は若いからネ」

壯吉は黙つて伊人の顔を凝視し

た、「ネ子」と親切に念を押して

して説き聞かせる言葉には何ん

とも返答する力もなく「ハイ、ハイ」と心中で囁いた。

未だ廿歳を越えたばかりの旅刷

れぬ壯吉を見て伊人は猶言葉を

續けた。

「日本人は知識階級の者が多

い自分等の同胞なんか一度田舎に

入ると只一日の生活をのん気に

送るだけで、進んで勉強しよう

とやると云ふ事は非常に好い事

があつたら如何する、考へて

み給へ、出来るなら田舎に歸つ

て一働きして時期を見て出聖し

だ、出聖して病氣でもする様な

事があつたら如何する、考へて



塚原ト傳の巻 (四)

自称名人は呻り聲を發した。彼は泳ぐ事も出来なかつたのか、其は無念々々と歎きしりをしてゐた。間に新右衛門は舟を急がせて去つたと云ふ。

三、日本一が二人

當代第一の兵法名譽の人とまで

噂は、甲府城内の人に氣を沸騰さ

トラホームには

【タカ點眼薬】

自稱名人は呻り聲を發した。彼は泳ぐ事も出来なかつたのか、其は無念々々と歎きしりをしてゐた。間に新右衛門は舟を急がせて去つたと云ふ。

三、日本一が二人

當代第一の兵法名譽の人とまで

噂は、甲府城内の人に氣を沸騰さ

トラホームには

【タカ點眼薬】

自稱名人は呻り聲を發した。彼は泳ぐ事も出来なかつたのか、其は無念々々と歎きしりをしてゐた。間に新右衛門は舟を急がせて去つたと云ふ。

三、日本一が二人

當代第一の兵法名譽の人とまで

噂は、甲府城内の人に氣を沸騰さ

トラホームには

【タカ點眼薬】

自稱名人は呻り聲を發した。彼は泳ぐ事も出来なかつたのか、其は無念々々と歎きしりをしてゐた。間に新右衛門は舟を急がせて去つたと云ふ。

三、日本一が二人

當代第一の兵法名譽の人とまで

噂は、甲府城内の人に氣を沸騰さ

トラホームには

【タカ點眼薬】

CASA FOTOPTICA

Rua S. Bento, 43 — Caixa, 2030 — Tel. 2-4900 — S. Paulo

◆ 品質堅牢
◆ 審美價本位
◆ 活動寫真機並
◆ 眼速
◆ 望遠
◆ 寫真機械類並
◆ 附屬品一切

Dr. S. TAKAOKA
MEDICO E OPERADOR

Rua Fagundes, 8 S. Paulo

トドケル高岡専太郎

診察 午後三時より
市電話 七一四六八三



金城山戸

市電話 七一三三八四

Y. Kinjô
Cirurgião Dentista
Condessa São Joaquim, 26
Esquina da Rua
Conde S. Joaquim
Telephone, 7-3384
São Paulo



金城山戸

市電話 七一三三八四

庄之助は不審に長門の顔色

を窺ひながら座つた。日頃

激しい感情の師匠であり、時に

名ある武藝者とは何十度となく

試合をしたそうですが、一度の

敗をとつたことがないとの話

がいた。塚原長門(或は桜原)

者がいた。桜原長門(或は桜原)

と云つて薙刀の達人であつた。

彼は下総の産、長らく武州川越

に居住してゐた。何處でどう習

ひ覺えたか明らかでないが、當

時薙刀の達人として有名であつ

た。信玄公に見出されてからは

甲府城内にあつて、多くの武士

達に薙刀を教へて先生としての

名譽を悉にしてゐた。

「先生、塚原ト傳先生の一行が

城下近くまで見えたそうでござ

ります。」

これも數々を受けてゐるらしい

一人の若翁が、長門に告げた

のだが、

「さうか。」

長門の答へは至極簡単で一向に

興味も起さないらしい。

「先生、先生はお出になりませ

ぬか。」

「何處へ。」

「ト傳先生をお迎へに。」

「莫迦ッ、誰が迎へに行くもの

か。」

長門の答へは至極簡単で一向に

興味も起さないらしい。

「でも殿様かららは、先生が先だ

ちでお迎へするやうに申されて

あるではござりませぬか。」

若侍ひは師匠の御機嫌の悪いの

を知るべく、おづくしながら云

ふ。

「うむ、だが病氣と稱して風間

修理殿に代つて貢つたのだ。己

れは何んとなく氣分が勝れぬで

な、行きたうはないのぢや、お

りますか。」

「よい共、行け。」

「では行つて参ります。」

腮が傾いて見せて、内弟子の羽

の湧くのは當然。それと云ふの

は大守信玄公が、わざわざト傳

眺めた桜原長門、彼の和らいだ

顔に、また忽然として血の氣が

下の者にも熱がある。

こゝに一人高名なト傳が来るのを、一向に歓迎しそうもない

者がいた。桜原長門(或は桜原)のを、一向に歓迎しそうもない

者がいた。

「庄之助待て。」

「はツ」

「まあ座れ。」

庄之助は不審に長門の顔色

を窺ひながら座つた。日頃

激しい感情の師匠であり、時に

名ある武藝者とは何十度となく

試合をしたそうですが、一度の

敗をとつたことがないとの話

がいた。桜原長門(或は桜原)

と云つて薙刀の達人であつた。

彼は下総の産、長らく武州川越

に居住してゐた。何處でどう習

ひ覺えたか明らかでないが、當

時薙刀の達人として有名であつ

た。信玄公に見出されてからは

甲府城内にあつて、多くの武士

達に薙刀を教へて先生としての

名譽を悉をしてゐた。

「先生、塚原ト傳先生の一行が

城下近くまで見えたそうでござ

ります。」

これも數々を受けてゐるらしい

一人の若翁が、長門に告げた

のだが、

「さうか。」

長門の答へは至極簡単で一向に

興味も起さないらしい。

「でも殿様かららは、先生が先だ

ちでお迎へするやうに申されて

あるではござりませぬか。」

若侍ひは師匠の御機嫌の悪いの

を知るべく、おづくながら云

ふ。

「うむ、だが病氣と稱して風間

修理殿に代つて貢つたのだ。己

れは何んとなく氣分が勝れぬで

な、行きたうはないのぢや、お

りますか。」

「よい共、行け。」

「では行つて参ります。」

腮が傾いて見せて、内弟子の羽

の湧くのは當然。それと云ふの

は大守信玄公が、わざわざト傳

眺めた桜原長門、彼の和らいだ

顔に、また忽然として血の氣が

下の者にも熱がある。

こゝに一人高名なト傳が来るのを、一向に歓迎しそうもない

者がいた。

「庄之助待て。」

「はツ」

「まあ座れ。」

庄之助は不審に長門の顔色

を窺ひながら座つた。日頃

激しい感情の師匠であり、時に

名ある武藝者とは何十度となく

試合をしたそうですが、一度の

敗をとつたことがないとの話

がいた。桜原長門(或は桜原)

と云つて薙刀の達人であつた。

彼は下総の産、長らく武州川越

に居住してゐた。何處でどう習

ひ覺えたか明らかでないが、當

時薙刀の達人として有名であつ

た。信玄公に見出されてからは

甲府城内にあつて、多くの武士

達に薙刀を教へて先生としての

名譽を悉をしてゐた。

「先生、塚原ト